
INTERROGAZIONE

- AL SINDACO BELLELLI 
- ALL'ASSESSORE AL SOCIALE CALZOLARI

OGGETTO: qual è lo stato dei nostri servizi sociali, in
particolar modo della graduatoria per l'accesso ERP
e degli stessi immobili?

Abbiamo ascoltato di recente la richiesta di aiuto
di una signora in stato di disagio poiché chiusa
letteralmente in casa, essendo impossibilitata a
muoversi autonomamente in un'abitazione sprovvista
di ascensore o montascale, che seppur già assistita
dagli assistenti sociali, si è vista costretta a fare
appello ai social per chiedere pubblicamente un
ulteriore aiuto per superare questa situazione. 
Sono tanti i cittadini che si sono mossi, dando un bel
segnale di coesione sociale e sollecitando anche la
risposta diretta della Giunta. Ma tutto ciò, sia come
cittadini che come gruppo "Lega per Salvini Premier",
ci ha fatto sorgere alcuni interrogativi sui servizi
sociali in capo alla nostra Unione, che riteniamo
indispensabile vengano chiariti da parte del Sindaco e
dell'Assessore competente.

PREMESSO CHE: 
- l'età media della popolazione è in lento e costante
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aumento, con conseguenti problematiche dovute
alla salute e alla mobilità;
- gli immobili e le abitazioni, non solo privati ma anche
e soprattutto quelli ERP, sono spesso in uno stato di
obsolescenza tale da non renderli idonei a persone
con mobilità limitata, richiedendo seri interventi di
adeguamento e/o ristrutturazione.

CONSIDERATO CHE:
- l'attuale graduatoria di accesso agli alloggi ERP non
rispecchia adeguatamente le esigenze e le priorità dei
cittadini più bisognosi, a riprova del fatto che, nello
specifico caso della signora in questione, si sia visto
necessario da parte dell'assessore Calzolari agire
direttamente per assegnarle un punteggio maggiore
a seguito di questo reclamo che la vede da anni in
attesa di un alloggio idoneo;
- a tal proposito da mesi e, in particolar modo durante
la campagna elettorale, il Sindaco ha ribadito come
l'abbattimento delle barriere architettoniche e
l'adeguamento delle abitazioni sia fondamentale
per non escludere le persone in difficoltà dalla vita
sociale, arrivando ad auspicare un futuro per Carpi con
l'infelice espressione di "Silicon Valley della terza età".

SI INTERROGA LA GIUNTA RISPONDENDO SU
QUANTO SEGUE:
- come intende intervenire nelle sedi opportune nel
caso specifico della signora in questione;
- di quanti alloggi ERP dispongono i servizi sociali in
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capo all'Unione e quanti di questi possono veramente
dirsi idonei in fatto di spazio e agibilità per un'utenza
sempre più anziana e, di conseguenza, con disagi
motori e bisognosa di assistenza
- se e come intende muoversi per modificare nelle
sedi opportune l'attuale punteggio assegnato in
graduatoria,  che si è rivelato non conforme alle reali
esigenze di tanti altri cittadini bisognosi.

Gruppo consiliare "Lega per Salvini Premier"

Federica Boccaletti 
Giulio Bonzanini 
Antonio Russo
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